

Ressort: Sport

Hertha BSC zwei Wochen ohne Abwehrspieler van den Bergh

Berlin, 15.08.2013, 11:38 Uhr

GDN - Bundesliga-Aufsteiger Hertha BSC muss bis auf Weiteres auf Abwehrspieler Johannes van den Bergh verzichten. Wie der Verein mitteilte, zog sich der 26-Jährige im Training am Mittwoch einen Muskelfaserriss im rechten Oberschenkel zu.

Dies ergab eine Untersuchung bei Teamarzt Uli Schleicher. Herthas Neuzugang wird demzufolge circa 14 Tage pausieren müssen. In den ersten beiden Spielen der neuen Saison hatte der Linksverteidiger, der im Sommer von Fortuna Düsseldorf nach Berlin wechselte, sowohl im Pokal gegen Neumünster als auch in der Bundesliga beim 6:1-Erfolg gegen Eintracht Frankfurt über die gesamte Spielzeit auf dem Platz gestanden.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-19709/hertha-bsc-zwei-wochen-ohne-abwehrspieler-van-den-bergh.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com